



Penampilan Selfi Yamma dan DK iKON dalam Acara Dangdut Kpop 29Ther di Indosiar & Vidio: Jangan Lewatkan Pertunjukan Seru Mereka!

Description

Selfi Yamma: Ratu Cengkok Dangdut yang Menuai Kesuksesan di Indonesia dan Internasional

Selfi Yamma, penyanyi Dangdut Indonesia yang dikenal sebagai Ratu Cengkok karena suaranya yang khas dan merdu, telah mencapai kesuksesan yang luar biasa dalam karir musiknya. Awal karier Selfi Yamma dimulai dari kemenangannya dalam Ajang Liga Dangdut Indonesia 2018, yang akhirnya membawanya menjadi artis yang dikontrak oleh label rekaman Trinity Optima.

Prestasi Selfi Yamma tidak hanya terbatas di dalam negeri. Ia juga berhasil menorehkan prestasi dalam musik dangdut internasional, dengan menjadi juara pertama dalam ajang pencarian bakat D'Academy Asia 2018. Kesuksesan Selfi Yamma dalam dunia musik dangdut telah membuat namanya semakin dikenal di berbagai lapisan masyarakat.

Kolaborasi Bersama DK iKON, Anggota Grup Idol Kpop yang Terkenal

Tidak hanya dikenal di kalangan penggemar K-Pop, namun Selfi Yamma juga berhasil menarik perhatian penggemar musik dan penonton ajang pencarian bakat di Indonesia. Hal ini dikarenakan kepopulernya DK iKON, salah satu member dari grup idol Kpop bernama iKON yang sangat terkenal, akan berkolaborasi dengan Selfi Yamma.

DK iKON, yang memiliki nama lengkap Kim Donghyuk, akan merilis debut solo pertamanya, yang tentu saja disambut dengan baik oleh penggemarnya di Indonesia. Dengan kolaborasi ini, Selfi Yamma membuktikan bahwa keberhasilannya tidak hanya terbatas di dalam negeri, tetapi juga mendapat pengakuan dan apresiasi internasional.

Membawa Musik Dangdut Indonesia ke Tingkat Internasional

Kolaborasi antara Selfi Yamma dan DK iKON adalah langkah penting dalam membawa musik dangdut Indonesia ke tingkat internasional. Kesuksesan keduanya dalam dunia musik telah membuktikan bahwa musik dangdut memiliki daya tarik yang universal dan mampu menembus batasan-batasan budaya. Dengan adanya kolaborasi ini, musik dangdut semakin mendapat pengakuan dan apresiasi di

mata dunia internasional.

Sebagai perwakilan dari Indonesia, Selfi Yamma telah membuktikan bahwa musik dangdut bukanlah sekadar musik lokal, tetapi juga mampu bersaing di tingkat internasional dan mendapat tempat di hati para penikmat musik dari berbagai negara. Dengan kolaborasi yang akan datang bersama DK iKON, Selfi Yamma telah membawa musik dangdut Indonesia ke tingkat yang lebih tinggi, menjadikannya sebagai salah satu genre musik yang patut diperhitungkan di kancah internasional.

Ringkasan

Selfi Yamma, pemenang Liga Dangdut Indonesia 2018 dan D'Academy Asia 2018 akan berkolaborasi dengan Kim Donghyuk atau DK iKON, salah satu member dari grup idol Kpop iKON. Dengan prestasi yang telah diraihinya, kolaborasi ini sangat dinantikan oleh penggemar musik di Indonesia. Bagaimana pendapatmu tentang kolaborasi ini? Apakah kamu sudah tidak sabar menunggu rilis debut solo DK iKON? Jangan ragu untuk berikan komentarmu di bawah! #KPop #Dangdut #SelfiYamma #DKiKON

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark